

## DAFTAR RIWAYAT HIDUP



Fauzan Indra Kusumah, lahir pada 09 September 1997 di Kabupaten Kuningan, merupakan anak ke-1 dari 3 bersaudara. Terlahir dari orangtua yang bernama Bapak Sutisna dan Lilis Suwarni. Riwayat pendidikan penulis di SDIT AL-Rasyid, SMP Negeri 02 Balaraja, SMK Negeri Rajapolah. Pada tahun 2015, melanjutkan pendidikan di Program Studi Sosiologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta.

Selama menimba ilmu di Universitas Negeri Jakarta, penulis mengikuti beberapa organisasi baik di dalam kampus maupun di luar kampus. Di dalam kampus, penulis pernah mengikuti organisasi di tingkat Fakultas yaitu Lembaga Dakwah Fakultas Islamic Centre Al-Ijtima (ICA) (2016-2017). Selain itu, penulis juga pernah mengikuti organisasi di tingkat prodi yaitu Badan Eksekutif Mahasiswa Prodi Sosiologi Pembangunan sebagai wakil kepala departemen komunikasi dan informasi (2017-2018). Selain itu penulis juga pernah mengikuti organisasi Eksekutif tingkat Fakultas yaitu Badan Eksekutif Fakultas Ilmu Sosial) UNJ sebagai anggota Departemen Sosial Politik (2018-2019).

Selain pengalaman organisasi, penulis juga memiliki pengalaman observasi lapangan diantaranya tahun 2016 pada mata kuliah Sosiologi Perkotaan yaitu *“Dinamika UMKM Di Perkotaan : Studi Kasus UMKM Sepatu Di Perumahan Permata Kec. Balaraja”*, selanjutnya pada mata kuliah Perencanaan Pembangunan Kota/ Desa penulis melakukan penelitian mengenai *“Di Balik Pembangunan Kawasan Superblock Vimalla Hills Studi Kasus Dampak Kerusakan Lingkungan Hidup di Desa Bendungan dan Desa Sukamaji”* selanjutnya pada Tahun 2017 pada mata kuliah metodologi penelitian kuantitatif penulis melakukan penelitian *“Pengaruh Persepsi Kesetaraan Gender Terhadap Tingkat Kepuasan Konsumen Commuter Line”*, pada mata kuliah sosiologi pedesaan yaitu *“Hubungan Patron Client antara Bandar, Buruh Tani, Petani, dan Pemilik Lahan (Studi Kasus : Patron Client antara Bandar, Buruh Tani, Petani, dan Pemilik Lahan di Desa Sindangsari)”*. Selanjutnya pada mata kuliah Evaluasi Program yaitu *“Evaluasi Program Kotaku RW 04 Kampung Condet, Jakarta Timur 2018”*, pada mata kuliah Hubungan antar kelompok dan Gerakan Sosial yaitu *“Aksi Kamisan di Jakarta Sebagai Gerakan Sosial Reformatif”* dan pada mata kuliah Praktek Penelitian Sosial yaitu *“Kebertahanan Pabrik Tahu Pak Utsman di Desa Sirnabhakti, Kecamatan Pamengpeuk, Kabupaten Garut”*. Saat ini penulis bertempat tinggal di Jalan Permata Raya, RT.09/RW.01, Perumahan Permata, Desa Saga,, Kecamatan Balaraja, Kabupaten Tangerang, Banten. Penulis bisa dihubungi melalui e-mail: [indrakusumahfauzan@gmail.com](mailto:indrakusumahfauzan@gmail.com).